

BOLETÍN No. 201 ->>

UAA y Universidad de Costa Rica firmarán convenio de colaboración.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes iniciará vinculación internacional con Centroamérica, a través de la firma de un convenio de colaboración con la Universidad de Costa Rica (UCR), mencionó el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, durante una reunión con ponentes invitados al tercer encuentro internacional “Historia de la literatura de mujeres de América Central”; esto a petición de Patricia Alvarenga Venutolo del Centro de Investigación en Identidad y Culturas Latinoamericanas de la UCR.

Andrade Cervantes manifestó que la generación de redes de investigación internacionales son necesarias para la generación de conocimiento y soluciones pertinentes para la sociedad, pues aunque existen problemáticas específicas debido a cuestiones culturales o geográficas, también formamos parte de una comunidad globalizada y cada vez más estrecha.

De esta forma, reconoció el trabajo del Cuerpo Académico de Estudios de Género de la Autónoma de Aguascalientes, a cargo de la catedrática Consuelo Meza Márquez, que desde hace tiempo trabaja continuamente para la promoción de la inclusión y la igualdad de acceso a oportunidades de desarrollo entre hombres y mujeres.

En su momento, Daniel Eudave Muñoz, decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, señaló que es de suma importancia el rescate y promoción del quehacer femenino, como se realiza en este tercer encuentro internacional en la Institución.

Asimismo apuntó que es necesario el trabajo científico para el desarrollo de una sociedad incluyente, a través de la generación de estudios sobre diversidad de género y sexual, por lo que enfatizó que la Universidad Autónoma de Aguascalientes es un espacio totalmente libre de discriminación, fundamentado en el humanismo y el conocimiento, un modelo que debe replicarse en los diferentes sectores de la población.

Por otra parte, Patricia Alvarenga Venutolo de la UCR solicitó el apoyo del rector Mario Andrade Cervantes para la generación de un convenio marco de colaboración académica y científica, en especial para permitir la movilidad académica de estudiantes costarricenses a la Autónoma de Aguascalientes; a lo que el rector respondió con beneplácito, e incluso apuntó que al término del encuentro sobre literatura de mujeres de América Central, será enviado el documento para su firma en Costa Rica.

Además, Magda Zavala de la Universidad Nacional de Costa Rica manifestó que la Máxima Casa de Estudios de Aguascalientes siempre ha sido solidaria con Latinoamérica, y ha sido impulsora del rescate del legado de las mujeres, lo cual, señaló, hará eco y permitirá la promoción del

trabajo humanista.

Finalmente, Magda Zavala dio a conocer que tras el tercer encuentro internacional “Historia de la literatura de mujeres de América Central”, se publicará un libro compilatorio de obras literarias feministas, editado por la Universidad Autónoma de Aguascalientes, la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, y está en proceso la delimitación de otras instituciones de educación superior de Centroamérica.

